

牛頸区情報



牛頸区公民館発行
電話 596-3513
FAX 596-3513

第139号
2018年2月1日
(平成30年)

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【1月の行事報告】

★平野神社初詣



今年の初詣は天候に恵まれ、早朝より途切れることなく参拝者の皆さんで賑わい、例年以上の最高の人出となりました。南地区で唯一の神社でもあり近隣の地区からもお参りに来られ、賑やかな初詣となりました。



★平野神社焼納祭

十日平野神社境内において太宰府石穴神社の吉嗣宮司によるお祓い後、焼納祭が行われました。焼納祭とは、一年間ご家庭で活躍した、お札・学業祈願や交通安全などのお守り・破魔弓《神矢》、などの授与品を神職が祓い清めて御神火により焼納する神事のことです。



★祝 成人式

九日、記念式典が「まどかぴあ」で開催されました。市内で一〇三名の方が成人となられ、牛頸区でも五一名の方が晴れて成人式を迎えられました。心よりお祝いを申し上げます。



★牛頸区「ごもくお手玉大会」

21日、牛頸区主催のごもくお手玉大会が、南コミュニティセンターで開催されました。各班より、6チーム・公民館運営協議会より9チーム・執行部・平野中学校2チームの計18チーム・95名の選手とスタッフを含めて108名で実施しました。老若男女誰にでもできる競技で、参加者全員がチームワークと作戦会議を交えながら競い合い、あちこちで歓声が上がり、楽しい1日を過ごしました。結果は、班別【優勝は4班・準優勝は3班・3位は6班】で部会別は【優勝は執行部・準優勝は悠々会・3位は文化部】でした。



★地域福祉推進委員会

●牛頸子育てサロン「あひあいくらぶ」開催

10日(水) 子育てについての情報や親子遊びを楽しみました。また皆さん七草粥に舌づつみされていました。対象者としては、牛頸にお住いの0歳から就学前のお子さんと保護者・これからお母さんになれる方です。毎月第1水曜日に開催していただきます。



《区からのお知らせ》

◎牛頸区芸能発表会のご案内

2月25日(日)13時30分より、牛頸公民館にて、区主催の芸能発表会を開催します。文化部をはじめ、シニアクラブの方・公民館や区内で活動されているサークルの方や平野中・平野小の生徒さんが出演します。民謡*吟詠*歌謡*フラダンス*日舞*中学生の吹奏楽*小学生のダンス等 多彩な演目があります。又、*習字と生花



◎南地区コミュニティ芸能発表大会

恒例の南地区コミュニティ運営協議会主催、文化部主管による第37回南地区コミュニティ芸能発表大会が行われます。皆さんと共に楽しい一日を楽しみましょう。



区民の皆様お誘い合わせのうえ、ご観覧・ご鑑賞いただきますようご案内いたします。

・日時 平成30年3月4日(日) 12時開会
・場所 南コミュニティセンター(多目的室)

《2月の主な行事予定》

- 三日 第六回 隣組長会議
- 七日 牛頸子育てサロン「あひあいくらぶ」
- 一三日 「牛頸あひあいくらぶ」
- 二五日 牛頸区芸能発表会 13時30分開会
- 二六日 高齢者と女性団体合同研修会
- 二七日 第五回音楽サロン

《3月の主な行事予定》

- 一日 大野城環境処理センター解体説明会 19時
- 二日 牛頸あひあいくらぶ2班(23日3班・30日1班)
- 三日 公民館運営協議会
- 四日 南コミ・芸能発表会 12時開会
- 七日 牛頸子育てサロン「あひあいくらぶ」
- 一〇日 臨時隣組長会
- 一三日 「牛頸あひあいくらぶ」

【編集後記】



毎年、お正月ムードが落ち着いたころになると、「春の七草」という言葉を聞きます。1月7日は別名『七日正月』、『七日節句』とも呼ばれ、その日の朝になると七草がゆを作って食べる風習があります。七草粥とは、「春の七草」とされる7つの食材が入ったお粥のことです。「セリ・ナズナ・ゴギョウ・ハコベラ・ホトケノザ・スズナ・スズシロ」と、なんとなく覚えていた人も多いのではないのでしょうか。七草粥を食べると、その年の万病を避けられ元気に過ごせるという意味が込められています。七草には『春の七草』と『秋の七草』の合計14種あるのですが、無病息災を願った七草粥に使用されるのは『春の七草』です。ちなみに『秋の七草』は基本的に食べられるものは少なく、鑑賞用として楽しむ植物が多いようです。昔の人は七草粥で無病息災を願うと共に、お正月のご馳走で疲れている胃腸を休めるといった目的もあったようです。皆さんお正月はいかがでしたか、今年も暴飲暴食に気をつけましょう。

【健】

